

Kapolresta Mataram Pimpin Pengamanan Hari Kedua Memoria Festival 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Dec 19, 2024 - 13:41



MATARAM, NTB – Konser musik Memoria Festival 2024 terus memukau penonton di hari kedua pelaksanaannya yang berlangsung di Ex Bandara Selaparang, Rabu (18/12/2024). Untuk memastikan acara berjalan aman dan lancar, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., langsung memimpin pengamanan bersama ratusan personel.

Seperti halnya pengamanan di hari pertama, Polresta Mataram kembali menurunkan tim besar untuk mengawal jalannya festival. "Kami memastikan seluruh rangkaian acara, dari hari pertama hingga penutupan, berjalan dengan aman dan tertib. Malam ini, personel telah disiagakan di berbagai titik strategis," ujar Kapolresta di sela-sela kegiatan.

Festival Seni dan Budaya dengan Sentuhan Musik Nasional

Memoria Festival 2024 merupakan perayaan seni dan budaya yang berlangsung selama tiga hari, dari tanggal 17 hingga 19 Desember 2024. Acara ini menghadirkan berbagai band lokal hingga nasional, menarik perhatian ribuan penonton dari berbagai daerah.

"Kegiatan ini bukan hanya panggung hiburan, tetapi juga wadah untuk mempromosikan seni dan budaya lokal NTB. Oleh karena itu, pengamanan maksimal menjadi prioritas kami," tambah Kapolresta.

Sinergi untuk Kelancaran Acara

Selain memastikan keamanan di sekitar venue, pengamanan juga diperketat di area pintu masuk, parkir, dan sekitar panggung utama. Kolaborasi antara Polresta Mataram, panitia penyelenggara, dan petugas lainnya berjalan solid untuk menjaga ketertiban acara.

"Pengamanan ini merupakan bentuk dukungan kami terhadap kegiatan kreatif seperti Memoria Festival. Harapan kami, semua penonton dapat menikmati acara dengan nyaman tanpa gangguan," tutup Kapolresta.

Memoria Festival 2024 diharapkan menjadi ajang yang tidak hanya menghibur, tetapi juga menginspirasi generasi muda untuk terus melestarikan seni dan budaya lokal melalui musik. (Adb)